

FRENTE DE GUERRA SUR OCCIDENTAL

Carlos Alberto Troches Zuleta

Septiembre 15 de 2,024

Compañeras y compañeros del Frente de Guerra Sur Occidental Carlos Alberto troches Zuleta, del Ejército de Liberación Nacional, quienes desde las mazmorras del régimen, enfrentan con dignidad y valentía sus políticas oligárquicas contrainsurgentes y asumen esta nueva trinchera de lucha, sin claudicación, sin entrega y sin traicionar los intereses de las mayorías, va para ustedes de parte de los mandos, combatientes y base social, nuestro saludo rojo y negro lleno de afectos solidarios, cargado de esa profunda admiración y fraternidad que por ustedes siempre sentimos.

Hoy como hace muchos siglos, todas las luchas de nuestros pueblos por la búsqueda de los cambios hacia una sociedad justa y humanista, son objeto de la represión por parte de la clase dominante. El pensar y ser diferentes conlleva que los que detentan el poder no permitan que sean posibles nuestros sueños y esperanzas, para esto utilizan su aparato de dominación y represión para acallar cualquier expresión e iniciativa que vaya en contravía del modelo depredador y de acumulación de riqueza que ellos han impuesto.

Nuestros pueblos ancestrales mantuvieron la lucha, la resistencia y la rebeldía contra el imperio español, fruto de ellos fueron las luchas que lideraron Benkos Biojo, la Cacica Gaitana, José Antonio Galán, los Comuneros del Sur, seguida por la gesta histórica del libertador y el pueblo quienes en una primera independencia lograron expulsar al invasor.

Este momento de la lucha lleva a la instauración de la república, quien replico el legado dejado por los españoles y lo único que cambio fue quienes gobernaban ya que traicionaron el ideario de unidad nuestra americana planteada por Simón Bolívar. Después de ello la historia de nuestro país está atravesada por la continuidad de las luchas de quienes reclaman una Colombia incluyente, justa y con equidad social, pero que, ante una respuesta oligárquica de terrorismo de estado, radicalizan la lucha y dan surgimiento a los movimientos guerrilleros incluidos el ELN, pues ven ya que otras formas de lucha se cerraron y vieron en la lucha armada otra opción para lograr los cambios tan necesarios para las mayorías.

Nacimos hace 60 años con el firme propósito de construir una nueva nación libre y soberana y nos mantenemos en esa búsqueda, nuestros compromisos continúan intactos e inclaudicables en NUPALOM y se ratifica en nuestro máximo evento democrático adelantado este año, donde la consigna que lo alumbro, ratifica y validad nuestros propósitos fundacionales, "compromiso y certeza en la Victoria Popular".

Nuestro pueblo en resistencia permanente, se cansa de la represión y crea momentos históricos para las luchas de las últimas décadas como el bogotazo de 1948, el paro de 1977 y los más recientemente levantamientos y estallidos sociales de 2019, 2020 y 2021, que desembocan en la elección de un gobierno por quienes anhelan los cambio a favor las población afectada por las políticas de gobiernos anteriores y quienes después de dos años de ese gobierno no ven ningún cambio ni avance en mejorar las condiciones de vida y menos en resolver las causas que han generado el conflicto político, social y armado, que tiene sumido al país en una guerra generalizada de la oligarquía contra el pueblo.

"ELN 60 años, compromiso y certeza en la victoria popular"

Ejército de Liberación Nacional –E.L.N



FRENTE DE GUERRA SUR OCCIDENTAL

Carlos Alberto Troches Zuleta

El ELN acude al llamado de dialogo hecho por el gobierno, con el propósito de evaluar la disposición y el compromiso de la clase dominante para que los cambios y un acuerdo nacional sean el punto de partida para transitar por un nuevo momento de país, donde la participación de la sociedad en la construcción de la paz permita cerrar las causas del conflicto, donde la guerra contra el pueblo, no sea ya la forma de resolver las exigencias que históricamente reclaman las mayorías desposeídas de la patria. Pero contrarios a este anhelo nos chocamos con una propuesta del gobierno llamada "PAZ TOTAL" que busca lo mismo que los gobiernos anteriores, Desarme Desmovilización y Reinserción (DDR) y que por un lado dialoga y por otro lado profundiza la guerra contrainsurgente que arrasa todos los días los verdaderos acumulados insurgentes del ELN y las organizaciones sociales del Pueblo y que finalmente congela estas aspiraciones y prioriza diálogos con las bandas paramilitares que por décadas les han servido para mantener a la clase dominante en el poder.

Compañeros y compañeras las condiciones a que ustedes son sometidos en las mazmorras del régimen, son en parte el reflejo de toda la crisis que vive el país, nuestro reconocimiento a ustedes que desde la resistencia y la lucha, mantienen en alto la dignidad y los valores Elenos que nos identifica y que cada día convierte ese lugar donde se encuentran en trincheras de rebeldía, confrontación, resistencia, formación y trabajo, ya que el compromiso de liberación Nacional adquirido con nuestro pueblo desde la vinculación que hicimos al ELN todavía no se ha concretado.

Entendemos que el estar privados de la libertad nos pone en confrontación con el establecimiento que busca cada día nuestra desmoralización y desmovilización, pero estamos seguros que esa batalla la vamos a ganar y que la dignidad Elena y los intereses del pueblo a quien juramos defender, será nuestro baluarte para poder confrontar el régimen y ser dignos con nuestros principios revolucionarios, nuestro llamado es a no desfallecer y que a pesar de no poder estar compartiendo permanentemente con ustedes a través de una nota, seguimos y mantenemos nuestro compromiso inclaudicable.

Les hacemos un llamado compañeros y compañeras a mantener la vida colectiva, a sostener nuestros colectivos de presos, a mantener la disciplina y cohesión política, nuestra cohesión interna y sobre todo a mantenernos en la lucha revolucionaria y ser consecuentes con las causas de los pueblos que tienen las esperanzas puestas en nuestra organización, recordemos siempre que, en el ELN, no habrá espacio para el traidor.

Fraternalmente.

Colombia... para los trabajadores!¡Ni un paso atrás... Liberación o Muerte!

Dirección del Frente de Guerra Suroccidental del ELN "Carlos Alberto Troches Zuleta"

Ciudades y montañas del suroccidente colombiano

Septiembre de 2,024

"ELN 60 años, compromiso y certeza en la victoria popular"

Ejército de Liberación Nacional –E.L.N